

Toutes et tous mobilisé-es le 13 octobre **Contre l'austérité et la politique antisociale du gouvernement** **Pour les revendications : salaires, retraites, services publics, ...**

Les organisations syndicales de salarié·es et de jeunesse du Puy de Dôme CGT, CFDT, FO, CFE-CGC, CFTC, UNSA, Solidaires, FSU, Union Étudiante Auvergne, La Voix Lycéenne et la FedEA se sont réunies lundi 18 septembre pour faire le point sur la rentrée sociale.

Dans le Puy de Dôme, les organisations syndicales ont conduit un mouvement social historique pour s'opposer à la réforme des retraites injuste et brutale qui vole deux ans de vie aux salarié·es. Elles en réclament l'abrogation. Pour toutes les organisations syndicales comme pour l'ensemble des travailleurs·ses et des jeunes, la page n'est pas tournée. Elles rappellent que les exonérations et allègements de cotisations sociales accordés aux employeurs continuent de fragiliser notre système collectif de protection sociale.

Nos organisations syndicales de salarié·es et de jeunesse s'opposent également à toute décision européenne qui conduirait à l'aggravation des politiques d'austérité. Avant la tenue du prochain Conseil Européen au mois d'octobre, elles appellent à une mobilisation le 13 octobre à partir de 10h00 Place du 1^{er} Mai à Clermont-Ferrand contre l'austérité, pour l'emploi et pour une économie qui donne des résultats concrets aux travailleuses et travailleurs pour l'augmentation des salaires, des pensions, des minima sociaux et des bourses d'études, pour la défense de notre protection sociale, pour une transition environnementale socialement juste, pour des investissements pour des services publics de qualité qui garantissent les droits des citoyennes et citoyens.

A quelques jours de la Conférence sociale, les organisations syndicales et de jeunesse du Puy de Dôme sont unanimes sur la nécessaire reconnaissance des revendications légitimes des travailleuses et travailleurs en matière d'égalité femmes-hommes, sur l'augmentation des salaires, du SMIC, des pensions, des minima sociaux et bourses d'études, mais aussi sur la conditionnalité des aides publiques aux entreprises.

Les organisations syndicales de salarié·es et de jeunesse du Puy-de-Dôme s'inquiètent de la répression à l'encontre des militant·es syndicaux et des dérives autoritaires de l'État, dénoncées notamment par la Confédération Syndicale Internationale dans son rapport du 30 juin 2023 au sujet en particulier du mouvement des retraites. Elles rappellent leur attachement indéfectible aux libertés démocratiques, individuelles et collectives, en particulier le droit de grève et le droit de manifestation, et s'opposent à toute remise en cause de ces droits.

Les organisations syndicales de salarié·es et les organisations syndicales de jeunesse du Puy de Dôme réaffirment leur refus de toute régression sociale et appellent, le 13 octobre, à se mobiliser par la grève et des débrayages dans les entreprises et services, pour plus de justice sociale. Elles appellent à rejoindre la manifestation à Clermont-Ferrand à partir de 10h00 Place du 1^{er} Mai.

